



Comisión Ejecutiva

MANIFESTACIÓN POR LAS PENSIONES

Circular: 37/18

13/04/18



Las movilizaciones sociales han obligado al Gobierno a “retocar” las pensiones, pero la mayoría continuará sumando pérdida de poder adquisitivo desde la reforma del 2013. Intenta limitarse a incluir en el anteproyecto de los presupuestos generales del estado para el 2018 varias medidas de carácter coyuntural, que no abordan los problemas reales del sistema público de pensiones.

Por todo ello, continuaremos movilizándonos y exigiendo:

- Una **nueva fórmula de revalorización**, que garantice el mantenimiento de su poder adquisitivo.
- La **eliminación del actual factor de sostenibilidad**, que previsiblemente supondrá una reducción de las cuantías de las nuevas pensiones.
- Unas **medidas concretas** que mejoren los ingresos del sistema de la Seguridad Social.
- Una **mejora sustancial** de las pensiones mínimas.
- La **derogación de las reformas laborales** y el diseño de políticas de empleo que favorezcan la creación de puestos de trabajo de calidad, mejorando con ello los salarios de los trabajadores.



C/. Valderribas, nº 49 (Esquina Sánchez Barcaiztegui) 28007 Madrid